



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Ministerpräsident würdigt Rolle der Kirchen in der Gesellschaft

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat beim traditionellen Empfang der Kirchen deren Rolle in Sachsen-Anhalt gewürdigt. In seinem Grußwort sagte er: „Die Kirchen sind ein ganz wichtiger Bestandteil unserer Kultur und unserer Demokratie. Sie beeinflussen und gestalten auf ihre Weise unsere Lebensumwelt mit und auch die Art, wie politische Entscheidungen fallen.“ In der Frage nach dem, was uns Halt gibt, werde sehr präzise der Rahmen markiert, in dem diese Mitwirkung religiöser Gemeinschaften sich vollziehen könne und müsse. Es könne nicht übersehen werden, dass auch unsere Gesellschaft durch die aktuellen Kriegsereignisse in eine tiefe Krise geraten sei. Weiter sagte der Ministerpräsident: „Ich erinnere uns nachdrücklich daran, wie entscheidend zur Fassung grundsätzlicher Begriffe unsere christliche Prägung ist. Die Sehnsucht nach und das Gebet um Frieden sind zentrale Belange, die auch in das öffentliche Leben gehören.“ Haseloff dankte den Kirchen für ihr großes Engagement in der Friedensfrage und bei auch bei der Hilfe für Flüchtlinge aus und die Menschen in der Ukraine.

Der Ökumenische Jahresempfang wird durch das Erzbistum Berlin, das Bistum Magdeburg, die Evangelische Landeskirche Anhalts, die Evangelisch-lutherische Landeskirche Braunschweig und die Evangelische Kirche in Mitteldeutschland gemeinsam ausgerichtet. Festredner ist in diesem Jahr Prof. Dr. Dr. Holger Zaborowski, Lehrstuhlinhaber für Philosophie an der Theologischen Universität Erfurt, der einen Vortrag zum Thema „Was gibt uns heute noch Halt? Mensch und Gesellschaft in der Krise“ halten wird.

Impressum:  
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667  
Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)